



はしらもと

(学校HPでも公開しています)



連日、厳しい暑さが続いています。子どもたちは、一人ひとり4月から本当によくがんばってきました。日々の学習や生活に一生懸命取り組んでいる姿は、本当に素晴らしかったです。そんな子ども達が楽しみにしている夏休みが始まります。どの子どもも長い夏休みにわくわく期待している様子です。地域の行事などに参加したり、ゆっくり親子でふれあったり、夏休みにしかできない経験をたくさんできるように願っています。8月26日には、成長した顔に会えるのを待っています。熱中症予防対策に十分気をつけて、健康で安全な充実した夏休みとなることを願っています。

○救急救命講習

6月18日、橋本北消防署の方に来ていただき、三石小学校体育館で三石小学校と紀見北中学校、柱本小学校合同の応急手当講習会が行われました。職員が参加し、プールでの水難事故を想定して講習会が行われました。万が一に備え、本年度も救命方法を再確認しました。



○キッズサポート（2・5年生）



和歌山県警察本部少年課少年サポートセンターの方に来ていただき、2年生と5年生を対象にキッズサポート教室を実施しました。

ルールを守ることや相手の気持ちを考えて行動することの大切さなどについてみんな真剣に話を聞き、これからの生活の中で心がけていきたいことをしっかり考えることができました。

○七夕集会

7月7日、1限目に児童会が中心となって七夕集会をしました。各学級からの願い事で「どんな学校や学級になってほしいか」などを書いた短冊を代表者に読んでもらいました。そのあと、七夕クイズも行い、楽しみました。みんなの願いが詰まった短冊は、児童玄関に掲示しました。



○引き渡し訓練

6月25日午後、緊急時の児童引き渡し訓練を行いました。保護者の方にご協力いただき、体育館で待機している子どもたちを迎えに来ていただきました。ご協力ありがとうございました。緊急時には、安全・確実に引き渡しによる下校が行えますようよろしくお願いいたします。



○学校ボランティア

大勢のボランティアの方々に大変お世話になっています。登下校の見守りや図書環境整備、家庭科の授業のお手伝い・水泳授業のプールサイドの水まきなど、楽しく、安全に学習できるようにサポートしていただきました。子どもたちも安心して授業に取り組むことができました。夏休み明けからもどうぞ、よろしく願いいたします。



○校外学習に行きました(3年生)

3年生は、バスや電車を乗り継ぎながら橋本市役所・橋本市立図書館・橋本市保健福祉センターへ社会見学に行きました。

はじめに、市役所の中を見学しました。市長室に入らせてもらい、質問したり、一緒に写真を撮ったりしました。

次に、議会の行われる議場も見学させていただきました。椅子に座らせてもらい、話を聞いたり、マイクを使って質問したりしました。

それから、図書館の方から話を聞いた後、図書館の案内をしていただきました。

午後からは、保健福祉センターに行きました。しっかりと説明を聞いてたくさんメモをしていました。

市役所・図書館・保健福祉センターのみなさんありがとうございました。



○夏休み中の行事予定

7月

22日(火) } 学カサポート
23日(水) } 水泳教室
24日(木)



※学カサポート 8:30~9:30 水泳教室 10:00~11:00
詳しくは学校からの案内をご覧ください。

8月

1日(金) 登校日(11:30下校)
宿泊研修説明会(5年生)
12日(火) 学校閉庁日
13日(水) }
 } 夏季特別休暇
15日(金)
26日(火) 夏休み明け集会
28日(木) 集金引き落とし日

9月

1日(月) 修学旅行説明会(6年生)
10日(水) }
 } 宿泊研修(5年生)
11日(木)
26日(金) 授業参観・学級懇談会
給食試食会(1年)

○ごみ処理場見学(4年生)

4年生は、高野口町にあるエコライフ紀北の施設見学に行きました。電車を乗り継ぎ、高野口駅からは徒歩で移動しました。



エコライフの施設内では、ごみの計量や焼却炉、煙突などのごみを処理するまでの様子を見学させていただき、暮らしを支える仕事を実感して帰ってくることができました。

○棚田見学(5年生)

6月に植えた稲苗の生育状況を観察するため、見学に行きました。子ども達のひざ下くらいまで大きくなっていました。見学のあとは、しっかり川遊びも楽しんできました。

